

Die Bestände des Stadtarchivs

Abteilung 3 Gemeindearchive

In dieser Abteilung sind die Unterlagen der Gemeinden, die infolge der Gebietsreform 1974 nach Saarbrücken eingemeindet wurden, zu finden. Altenkessel, Brebach (mit Bübingen, Bischmisheim und Güdingen), Dudweiler, Ensheim, Eschringen, Gersweiler und Klarenthal.

Erschlossen sind davon Brebach, Dudweiler, Ensheim und Gersweiler.

Die Findmittel können im Leseraum eingesehen werden.

Die Überlieferung der Orte reicht teilweise bis ins 18. Jahrhundert zurück.

Die Bestände wurden jeweils zum 31.12.1973 geschlossen.